
Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA DADA MANUTENÇÃO NA CHEGADA DO SR. “JOSÉ CORREIA” NO 
BAIRRO ROMÃO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque a chegada da propriedade onde mora a Sra. 

Rita, “esposa do Sr. José Correia” não recebe nenhum tipo de manutenção há muito tempo, 

e por esse motivo a estrada está muito ruim. 

Além disso, antes de chegar à casa da Sra. Rita, se passa por mais três casas, 

aumentando a importância da realização dessa manutenção. 

São João da Mata, 02 de março de 2021. 

Marilei Pereira Gonçalves 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA DADA MANUTENÇÃO NA CHEGADA DO SR. JOSE REIS” NO BAIRRO 

DOURADO DA PONTE. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque a chegada da propriedade onde mora o Sr. 

José Reis não recebe manutenção há muito tempo e se encontra muito ruim. 

Além disso, após a casa do Sr. José Reis há várias outras casas que para se chegar a 

elas se utiliza a mesma estrada, aumentando a importância da manutenção, a qual 

requeremos que seja realizada em todo o trecho que atenda a mais de uma propriedade. 

São João da Mata, 02 de março de 2021. 

Marilei Pereira Gonçalves 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA SOLICITADO A EMPRESA CEMIG QUE PROVIDENCIE O 

REBAIXAMENTO DA REDE ELETRICA SITUADA NA RUA PANTALEAO FERNANDES 

DA FONSECA. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicagdo se faz necessaria porque os proprietarios dos terrenos situados na 

referida rua foram informados de que da forma como está a rede atualmente não é possivel 

realizar a ligagdo de energia em seus terrenos e para que a ligação seja possivel deve ser 

realizado o rebaixamento da rede, sendo que até a presente data já ha dois proprietarios de 

terrenos que estdo aguardando a ligação de energia. 

Assim, tendo em vista que se trata de uma ação que atendera um número expressivo 

de pessoas, entendemos que se o pedido de rebaixamento de rede for realizado pelo Chefe 

do Executivo terá maior força perante a CEMIG para que a demanda possa ser atendida em 

um prazo menor, o que ora fazemos. 

São João da Mata, 07 de janeiro de 2021. 

Marilei Pereira Gongalves 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA ESTUDADA PELO EXECUTIVO A POSSIBILIDADE DE AUXILIAR 

EVENTUAIS EMPRESAS INTERESSADAS E REALIZAR A INSTALAÇÃO DE UMA 

TORRE DE TRANSMISSÃO DE SINAL DE INTERNET NO BAIRRO DOURADO DOS 

LOPES. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque há vários moradores do referido Bairro que 

residem em local onde o sinal da operadora de telefonia não permite o acesso à internet no 

interior das residências e isso tem trazido muitas dificuldades de comunicação nos dias 

atuais em razão do isolamento social decorrente da pandemia, especialmente para as 

famílias que tem filhos em idade escolar e precisam assistir aulas on-line, pois, há 

residências em que é praticamente impossível fazer o dowload de uma aula em razão da 

precariedade do sinal de internet. 

São João da Mata, 08 de janeiro de 2021. 

Marilei Pereira Gonçalves 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA ESTUDADA PELO EXECUTIVO A POSSIBILIDADE DE AUXILIAR 

EVENTUAIS EMPRESAS INTERESSADAS E REALIZAR A INSTALAÇÃO DE UMA 

TORRE DE TRANSMISSÃO DE SINAL DE INTERNET NO BAIRRO DOURADO DOS 

LOPES. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque há vários moradores do referido Bairro que 

residem em local onde o sinal da operadora de telefonia não permite o acesso à internet no 

interior das residências e isso tem trazido muitas dificuldades de comunicação nos dias 

atuais em razão do isolamento social decorrente da pandemia, especialmente para as 

famílias que tem filhos em idade escolar e precisam assistir aulas on-line, pois, há 

residências em que é praticamente impossível fazer o dowload de uma aula em razão da 

precariedade do sinal de internet. 

São João da Mata, 08 de janeiro de 2021. 

Marilei Pereira Gonçalves 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA COLOCADO UM CAMINHÃO DE CASCALHO NA CHEGADA DE 

SEBASTIÃO LUIZ GONÇALVES NO BAIRRO DOURADO DA PONTE. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque a estrada de acesso à referida propriedade 

também é acesso a outras propriedades, e, devido às condições do local, se a estrada não 

estiver cascalhada quando começar o período das chuvas, uma pequena chuva que caia 

naquele local já impede a passagem de veículos. 

São João da Mata, 11 de agosto de 2021. 

Marilei Pereira Gonçalves 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADO SERVIÇO DE LIMPEZA NAS SAÍDAS DE ENXURRADA NA 

CHEGADA DA RESIDENCIA DA “DONA VITA”, MORADORA DO BAIRRO ROMAO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicagdo se faz necessaria porque devido as grandes chuvas que tem ocorrido 

as saidas de enxurrada ndo estdo sendo suficientes para escoar a agua, causando alagamento 

no local e danificando a estrada. 

São João da Mata, 17 de novembro de 2021. 

Marilei Pereira Gongalves 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.


